



## Irá con el elegido

### Se baja Gabriel Quadri; quedan 12 en contienda de la oposición

Bajo el argumento de que el país requiere un candidato fuerte del Frente Amplio por México, Gabriel Quadri, diputado por Acción Nacional, se bajó este jueves de la contienda rumbo al 2024.

“Es indispensable sumar e integrar un equipo suficientemente potente para enfrentar al autoritarismo y a la demagogia, para, literalmente, salvar al país. Por ello he decidido sumar mis esfuerzos, declinar e integrarme al proyecto de la persona que resulte ganadora para ser responsable del Frente Amplio”, aseveró. (Alejandro Páez)

